



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Dienstleistungsbetrieb Dreieich
und Neu-Isenburg AöR
Offenbacher Straße 174
63263 Neu-Isenburg

Neu-Isenburg, den 14. Juni 2024

Pressemitteilung

Die Dreieicher Spielplätze starten in die neue Spielsaison

Neu-Isenburg/Dreieich.

Rund 40 Spielplätze gibt es zusammen in Dreieich mit seinen insgesamt fünf Stadtteilen. Diese werden regelmäßig von der DLB-Spielplatzkolonne auf sichtbare Mängel an den Spielgeräten und einen verkehrssicheren Zustand überprüft. Die Mitarbeitenden der Spielplatzkontrolle sind für alle Reparaturen sowie den ordnungsgemäßen Fallschutz, aber auch den kompletten Abbau und Aufbau kleinerer Spielgeräte verantwortlich. Dazu gehört außerdem die Instandhaltung des Mobiliars wie Bänke, Spielplatzschilder und Zäune. Zusätzlich kümmern sie sich noch um sämtliche Brunnen und Pumpen im Stadtgebiet sowie alle Bänke in Dreieich und im Dreieicher Stadtwald.

Anfang April fand die jährliche TÜV-Kontrolle durch den TÜV Hessen Süd statt. Hier wurden alle Spielgeräte auf den städtischen Spielplätzen und den Außenanlagen der Kindereinrichtungen von einem unabhängigen Prüfer auf Einhaltung der normativen Anforderungen überprüft. Die Prüfung wird in einem sogenannten Prüfprotokoll dokumentiert. Alle festgestellten Schäden werden danach von den Mitarbeitenden der Spielplatzkolonne sukzessive abgearbeitet. Spielgeräte, die nach der Kontrolle aufgrund ihres Zustands abgängig sind, werden schnellstmöglich ersetzt. Die Kontrolle ergab den guten Allgemeinzustand des Großteils der Spielplätze. Jedoch haben viele Spielgeräte bereits ein hohes Alter erreicht und werden mittelfristig ersetzt.

Ebenfalls wird wieder der Sand auf Spielplätzen und in Kindereinrichtungen entweder gereinigt oder ausgetauscht, bzw. ergänzt. Die aktuelle Ausschreibung dafür läuft gerade.

Ein Fokus in diesem Jahr liegt auf der Wiederherstellung des Spielplatzes in der Ilse-Pohl-Straße. Hier wurde auf Kinderwunsch ein neues Spiel- und Klettergerät anstatt des dortigen Spielhügels bestellt. Die Lieferung erfolgt in Kürze. Bis dahin ist die Fläche noch vorzubereiten, der Hügel abzutragen und eine neue Fallschutzfläche zu erstellen. Die beliebte und vor einiger Zeit abgebaute Rutsche (sie entsprach nicht mehr der vorgeschriebenen DIN-Norm) vom Waldspielplatz Hirschsprung wurde kurzfristig durch eine neue Rutsche ersetzt (siehe Foto/Stadt Dreieich).



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Aufgewertet wird in diesem Jahr ebenfalls der Spielplatz Montier-en-Der-Platz in Buchschlag. Hier hat sich ein erhöhter Bedarf an einem Angebot für kleinere Kinder gezeigt. Daher wird ein kleines Spielhaus den Sandbereich mit Rutsche ergänzen.

Der marode Holzzaun am Spielplatz Bergstraße wird durch eine haltbarere Stabgitterzaunanlage ersetzt. Ebenso die provisorische Abgrenzung am Spielplatz Gravenbruchstraße.

Auf dem großen Spielplatz Eschenweg Koberstädter Straße ersetzt bald eine rote Metallschaukel die alte Doppelschaukel aus Holz.

Das Klettergerät auf dem großen Spielplatz im Bürgerpark ist mittlerweile in die Jahre gekommen. Die komplette Kletteranlage soll unter verschiedenen Gesichtspunkten wie Spielwert und Anpassung an neue Bedürfnisse der Spielenden überplant und ersetzt werden.

In nächster Zeit werden auf verschiedenen Spielplätzen diverse Ersatzteile, wie Schaukel- und Wippbalken und Podeste usw. eingebaut, um die Spielgeräte wieder in einen optimalen bespielbaren Zustand zu versetzen. Außerdem werden viele Fallschutzbereiche mit neuem Fallschutzmaterial aufgefüllt.

Die Spielplätze in Dreieich sind ein schöner Treffpunkt für Groß und Klein. Durch kontinuierliche Erneuerungen und Erweiterungen von Spielangeboten sollen auch nachfolgende Generationen dort noch viel Spaß und Erholung finden.